



明知山

2025年（令和7年）10月16日

大（おお）：大きく広げる知識 津（つ）：積み上げる伝統 野（の）：のばす体力

大津野学区体育祭 ありがとうございました

10月5日（日）大津野学区体育祭が行われ、大津野小学校も参加しました。

全学年の徒競走に加え、低学年「ダンシング玉入れ 2025」 中学年「グルッ グルグル台風の目 2025」 高学年「一致団結☆力を合わせて綱を引け！」の競技に出場しました。さらに、今年新たに子ども会活動に参加している児童が「キッズソーラン」「大津野フットボールクラブ」「大津野ソフトボールクラブ」の活動の様子を発表しました。

前日には雨が降り、当日の朝は運動場の整備から始まった体育祭でしたが、地域と一緒に整備をすることで、無事体育祭を行うことができました。地域と共に運動を楽しめる行事となりました。



1・2年 ダンシング玉入れ 2025



3・4年 グルッ グルグル台風の目 2025



5・6年 一致団結☆力を合わせて綱を引け！



キッズソーラン



大津野フットボールクラブ



大津野ソフトボールクラブ

学校へ行こう週間のお知らせ

毎年11月1日は「ひろしま教育の日」で、この日を中心に各学校で「学校へ行こう週間」を実施しています。本校では今年度2025年（令和7年）11月4日（火）～10日（月）を「学校へ行こう週間」と設定しています。期間中は自由参観しておりますので、ご来校いただいた際には、児童玄関からお入りいただき、名簿に記名の上ご参観ください。

- ・スリッパ等の履物は各自ご準備ください。
- ・車でお越しの際は、運動場西側フェンス沿いに駐車してください。休憩時間中の車の出入は児童に接触しないよう注意してください。

人権の花贈呈式(1・2・3年生)

「人権の花運動」とは、こどもたちが協力して花を育てることを通して、生命の尊さを実感し、豊かな心、優しさ、思いやりの心をはぐくむことを目的にしています。福山市内すべての学校で3年に1回ほどのペースで行われています。

大津野小学校では10月8日（水）人権擁護委員の奥田様より人権の花の贈呈式を行い、人権の大切さについて学ぶとともに、ヒヤシンスの球根と水耕栽培用のポットをいただきました。

これから大切にヒヤシンスの球根を育て、2・3月ごろにはきれいな花を咲かせることができます。



本物を見て学ぶ社会見学(5年生)

5年生は9月29日（月）岡山県の「さんた新聞館」と「三菱自動車」へ社会見学に行きました。

さんた新聞館では、新聞を作るまでの間にどのような工程があるのか見て聞いて学びました。また、地域のことや最新の情報をできるだけ早く・正確に届けるためにいろんな工夫をされていることを学びました。

三菱自動車水島工場では、自動車ができるまでの「プレス」「溶接」「塗装」「組立」「検査」の5つの工程を知り、作業の一部を見ることができました。自動車を作るために時間と手間をかけていることを学ぶことができました。



「こころの相談室（体罰・セクシャルハラスメント・いじめ防止相談窓口）」 担当者：田子・冴甲・横山